

ABSTRAK

Dewi Sujaningsih Alfaita Rahayu, 1950110172. Pengaruh Pinjaman Dana Bergulir Dari Dana Amanah Pemberdayaan Masyarakat (DAPM), Kinerja UMKM Dan Kemampuan Usaha Terhadap Kesejahteraan Perempuan Pelaku UMKM Di Kecamatan Godong Kabupaten Grobogan.

Kesejahteraan adalah suatu keadaan terpenuhinya kebutuhan jasmani dan rohani dalam rumah tangga yang dilihat baik dari segi kesehatan, makanan, minuman, tempat tinggal dan pelayanan sosial. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pinjaman dana bergulir dari Dana Amanah Pemberdayaan Masyarakat (DAPM), kinerja UMKM dan kemampuan usaha terhadap kesejahteraan perempuan pelaku UMKM di Kecamatan Godong. Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan metode korelasional. Penelitian korelasional merupakan penelitian yang menekankan pada pengumpulan data kuantitatif yang berasal dari lapangan secara langsung dan menggunakan data statistik atau angka untuk memperjelas hubungan maupun pengaruh variabel. Penelitian ini menggunakan sumber data primer dari kelompok Simpan Pinjam Perempuan (SPP) yang terdaftar di DAPM Kecamatan Godong. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 322 sampel dengan teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa pinjaman dana bergulir dari Dana Amanah Pemberdayaan Masyarakat (DAPM) berpengaruh terhadap kesejahteraan perempuan pelaku UMKM di Kecamatan Godong dengan bukti nilai t hitung $> t$ tabel yaitu $3,593 < 1,967$. Kinerja UMKM (X_2) berpengaruh terhadap kesejahteraan perempuan pelaku UMKM di Kecamatan Godong dengan bukti t hitung $> t$ tabel yaitu $8,133 > 1,967$. Sedangkan kemampuan usaha tidak berpengaruh terhadap kesejahteraan perempuan pelaku UMKM di Kecamatan Godong dengan bukti t hitung $< t$ tabel ($0,895 < 1,967$). Kesejahteraan pelaku UMKM dapat meningkat dipengaruhi oleh bantuan pinjaman dana bergulir, kinerja serta kemampuan usaha. Diharapkan DAPM Kecamatan Godong lebih meningkatkan kegiatan program SPP dengan cara menambah modal pinjaman kepada pemanfaat dana agar dapat meningkatkan hasil usahanya.

Kata Kunci: *Pinjaman Dana Bergulir, Kinerja UMKM, Kemampuan Usaha, Kesejahteraan pelaku UMKM.*